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青山繁晴氏、本当の亡国は経済の中国頼み 2010/09/30 05:03 

   中国が急に軟化した理由は… 
  

 世界からの孤立を恐れ日本人が 

 「目覚めた」のが誤算だったから  

  
    関西テレビの水曜アンカーに出演した青山繁晴氏は29日、今回の尖閣問題について番組の中で解説し、①検察は船長の起

訴にむけて合意が出来ていたが一人だけ「釈放やむなし」と判断した、②その背景には官邸からの圧力だけでなく日中貿易に依

存する経済界からのプレッシャーも大きく影響した、③今回は中国が勝ち日本が圧力に屈したと思われているが、国際社会はそ

うではなく中国への批判が高まったーなどと語った。 
  
 氏は「本当の亡国とは日本経済が中国頼みであること」と指摘、現在でも尖閣諸島には中国の監視船が二隻活動中で、これに

対して官邸からは海保に何も指示が出ておらず、海保は独自に行動していると解説。さらに中国の報道官が急にこれまでの威

圧的な態度を改めニコニコ顔になったのは、世界から孤立しはじめたことを恐れ、日本人が目覚めたことが誤算だった、のがそ

の理由などと語っていた。（ニュース調ここまで）  
  

 
  

 その動画を貼り付けました（青山繁晴氏のファンサイト・淡交さんのTBに感謝）。また「ぼやきくっくりさん」さんが早くもテキスト

起こしをアップしてくれていますので全文はそちらでご覧下さい。青山さんは「日本人の目が覚めた」と嬉しいことを云ってくれてま

す。どの程度「目が覚めた」のか、はやくメディアの世論調査を見たいのですが、マスコミの本音「内閣支持率の急落を拡散したく

ない」から報道しないつもりでしょうか？ 
  
 今回は産経新聞の報道や主張、正論などをはじめ、日本創新党、たちあがれ日本、創生日本や国家基本問題研究所をはじ

め、実に多くの政党や団体から声が上がりました。それぞれ「ごもっとも」なのですが、肝心の内閣そのものが事態の深刻さが判

っていないようで、何ら対抗措置を打ち出せていません。  
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 今回、本当に頭にきたのは、支那中共の横暴もさることながら、それに対して全くの無為無策、ひたすら頭を下げて赦しを請う

卑屈な姿勢です。仙谷官房長官の顔を思い出すと「怒りが爆発」ですよ。しかも事実上は指揮権発動に近いことをしながら、「検

察の判断に従う」という国会議員として、ましてや閣僚としては絶対に許せない卑怯な態度をとり続けていることです。 
  
 全員、腹を切って内閣総辞職しなければならない、議員辞職して日本国民に詫びろ！と云いたいです（うわ～どんどん血圧が

上がっているのが自覚できます）。しかし、ここまで酷い内閣が日本の政権を担当している現実は、中川昭一氏の「日本は世界の

中で埋没しながら自壊してゆく」という遺言そのものではないですか。 
   

 
  

 ところで、民主党はこの数日の間に松原仁議員が「釈放に抗議」、長嶋昭久議員は政府に「建白書」、原口一博議員が超党派

の「主権議連の結成」へと、与党の動きが目立ちますね。世論の逆風を意識して、民主党にも自浄能力はあるところを見せたい

のか？と素直に喜べません。この国難に当たって、申し入れが聞き届けられない場合は「離党する」くらいの一文でも入れてみて

欲しいものです。 
  
 特に松原仁氏の抗議は検察批判がメインで「批判する相手を間違えてないか？」という印象。長嶋昭久氏の建白書は全く納得

できる内容ですが、「云うだけなのか」といいたい。原口一博氏の「主権議連」の立ち上げって、「おいおい、外国人参政権に賛成

している議員が主権とは？」という気持ちです。疑い深くなったせいか政権批判に対する「パフォーマンス」のような気がしてなら

ないのです。 
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タグ： 青山繁晴  アンカー  ニュースでズバリ  釈放  指揮権発動  中国の孤立  日本人が目覚めた   

 
尖閣諸島の魚釣島＝９月１５日午前、沖縄県石垣市で 

海上自衛隊のＰ３Ｃ哨戒機から（産経ネットから） 
  
 正直言って、いまの内閣に「ああしろ」「こうしろ」と言っても全くの無駄。意見提言に応えられるだけの能力も意思も決断力もあ

りません。目覚めた日本人の皆さんに是非とも訴えたい。声を上げ、行動しましょう！。打倒菅内閣を目指して、出来ることをやり

ましょう。ここが勝負所です。私達の大好きな「日本」を護るために、是非お願いします。 
  

  

  
  

・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。 
・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

 
  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(24) 

コメント(24) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/09/30 05:08Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
 レアアース使わぬモーター開発 ＮＥＤＯと北大 
   
 新エネルギー・産業技術総合開発機構（ＮＥＤＯ）と北海道大の研究グループは２９日、

レアアース（希土類）を使わないハイブリッド車用モーターの開発に成功したと発表した。 
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 レアアースは、ハイブリッド車や電気自動車用のモーターに使用される磁石に必須とな

っている。研究グループは、モーターの構造を変えることによって、レアアースを使わない

従来型の磁石でも、高出力を実現できたという。 

 
 レアアースは生産量の９割以上を中国が握り、安定供給が困難になりつつある。 

 
 レアアースを含んだ磁石は磁力が強く、高出力のモーターを造ることができる。一方、従

来型の「フェライト磁石」は磁力が弱いことがネックだったが、研究グループはレアアース

磁石とほぼ同等の高出力が可能な技術の開発に成功した。フェライト磁石は安価で、モ

ーターの低コスト化にもつながるという。 

 
http://www.47news.jp/CN/201009/CN2010092901000695.html 
 
・良いニュースですね。  

2010/09/30 05:09

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
豪探鉱・生産会社ライナス：レアアース、日本企業への供給契約を締結  

 
 オーストラリアの探鉱・生産会社ライナスは、日本企業にレアアース（希土類）を供給す

ることで合意した。ライナスは豪州で５億5000万豪ドル（約450億円）規模のレアアース・

プロジェクトを進めている。日本政府は28日、中国による事実上のレアアース輸出禁止

措置は日本経済に悪影響を及ぼす可能性があるとの見方を示した。  

 
  ライナスのニコラス・カーチス会長は「ライナスは特定の市場の主要企業の１つと今回

契約を締結したことを非常にうれしく思っている」と述べた。供給先の顧客企業名は明ら

かにしなかった。レアアースはライナスのマウント・ウェルド・プロジェクトから供給され、来

年操業を開始するマレーシアのクアンタンにあるプラントで生産される見通し。 

 
http://www.bloomberg.co.jp/apps/news?pid=90920008&sid=aiJF7Pstvb
Mk 
 
・こういう動きを加速しなければいけません。  

 

2010/09/30 06:11Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんにちは、 

 
わたしも花うさぎさんと同感で、松原氏、原口氏のパフォーマンスが、国家のためや国民

のため、というより党利やポピュリズムという可能性を考えてしまいます。 
ついでに言うと、前原氏も、前述の二人と同じ松下政経塾純粋培養で、心のヒダのなさそ

うなツルンとした人物。と、わたしは見えるんです。 

 
政治家になりたい屋さんより、世直しを考えて覚悟をもって政治家になった人の方が、安

心できます。 
日本が危ない今、わたし達国民は、もはや政治家の真価を見誤ってる余裕はありませ

ん。  

 

2010/09/30 07:56Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん おはようございます。 
 
>というより党利やポピュリズムという可能性を考えてしまいます。 
 
普段はだんまりしているだけに余計にそう思いますね。 

 
>心のヒダのなさそうなツルンとした人物。と、わたしは見えるんです。 
 
何か二面性を感じさせますね。 

 
>日本が危ない今、わたし達国民は、もはや政治家の真価を見誤ってる余裕はありませ

ん。 
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ご意見に同意します。いよいよ煮詰まってきました。 2010/09/30 07:57

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 都議会一般質問 

 
中国「言語道断」、政府「売国」 尖閣問題で知事舌鋒鋭く  

 
 東京都議会定例会で２９日、都議１３人による一般質問が行われた。沖縄・尖閣諸島で

起きた中国漁船衝突事件で、石原慎太郎知事は中国の一連の行動を「言語道断で荒唐

無稽（むけい）」と断じた上で、菅直人首相を「失望した。おどおどしている」、政府の外交

政策を「責任転嫁で売国につながる」とこき下ろした。民主都議からのやじに石原知事が

答弁を中断し、「文句があるなら後で言え！」と声を荒らげる一幕もあった。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/region/kanto/tokyo/100929/tky100929204001
6-n1.htm 
 
・さすがは石原都知事。その通り！。  

 

2010/09/30 09:43Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎさんおはようございます。 

 
原口、松原らのあの抗議はポ－ズだけでしょう。恐らくは小沢に言われてやったか、小沢

への忠誠心を示すためのパフォ－マンスでしょうね。 

 
異議あるなら即離党するべきでしょう。  

 

2010/09/30 09:53Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
衆議院予算委員会をNHKで中継中です。  

 

2010/09/30 10:10Commented by maaz さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
まずは、対中援助を全面的に中止して、その資金で代替品開発や中国撤退企業の支援

をするのがいいでしょう。 

 

2010/09/30 10:27Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん おはようございます。 
 
>原口、松原らのあの抗議はポ－ズだけでしょう。恐らくは小沢に言われてやったか、小

沢への忠誠心を示すためのパフォ－マンスでしょうね。 

 
その疑念はぬぐえないですね。昨日届いた正論11月号でもインタビューにこたえて松原

仁が言い訳がましいことを云ってました。 

 
>異議あるなら即離党するべきでしょう。 
 
御意！。何故、いつまでも未練がましくうじうじ党内にとどまっているのでしょうね。  

 

2010/09/30 10:28Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。  
 
>まずは、対中援助を全面的に中止して、その資金で代替品開発や中国撤退企業の支

援をするのがいいでしょう。 

 
大賛成。あれだけバカにされて対中援助を継続するなんて「バカやろう！」ですよね。  

 

2010/09/30 12:21Commented by iza706 さん 

こんにちは＾＾ 

 
世論調査・・・出すに出せないのでせうか。 

 
自民党の時は何かヘマやる度に緊急世論調査～支持率低下！ 
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などとうるさいくらいにやってたのに・・・ 2010/09/30 12:33

Commented by fu1220 さん 

花うさぎ様、こんにちは( ´▽｀) 
 
集会などでよくお姿拝見します。精力的な活動、頭が下がります。 

 
日本国民が今怒らなければ、いつ怒るんだという状況ですね。 
政府がだめなら、国民が怒りを示さなければいけません。 
中国人の40%が、日本は軍国主義だと思っているそうです。 
それを利用して、怒らせたら怖いんだと思わせた方がいいと思います。 

 
私は、ツイッターをしていますが、普段政治に関してつぶやかない人達が 
今回の事件をきっかけに、政治のつぶやきをしています。 

 
日本人の健全なナショナリズムに火をつけたのかもしれません。 
これが唯一仙谷さんが、官房長官になって良かったことかもしれません。  

 

2010/09/30 14:41Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんにちは。 
 
>自民党の時は何かヘマやる度に緊急世論調査～支持率低下！ 
>などとうるさいくらいにやってたのに・・・ 
 
はい。こんな国民の一大関心事なのに調査していないはずはないですね。 

 
あまりに酷いので各社で申し合わせしているとか？  

 

2010/09/30 14:46Commented by 花うさぎ さん 

To fu1220さん こんにちは。  
 
>集会などでよくお姿拝見します。精力的な活動、頭が下がります。 
 
ありがとうございます。 

 
>政府がだめなら、国民が怒りを示さなければいけません。 
 
いまこそ「草の根」が立ち上がるときでしょう。 

 
>それを利用して、怒らせたら怖いんだと思わせた方がいいと思います。 
 
御意！。日本は昔からそうなのですよ。すぐには反応しないで、できるだけ穏便に済まそ

うとする、さらに相手が図に乗って突っ込んできて、我慢の限界に達し、 後に決断して

一戦を交え、勝利する。明治意向。この繰り返しです。 

 
>今回の事件をきっかけに、政治のつぶやきをしています。 
 
そうですか。それは嬉しい情報です。 

 
>これが唯一仙谷さんが、官房長官になって良かったことかもしれません。 
 
なるほど。もう充分、火をつけてくれたからさっさと辞任して欲しいですね。  

 

2010/09/30 14:55Commented by 摂津の守 さん 

細野の動き、フジタの人質・・・ 

 
どうもおかしいと思っていたら、民主党は「第二ＯＤＡ利権」と絡めて裏取引で国を売る行

為に手をつけているようだ。 

 
「旧日本軍の遺棄化学兵器」という中共とロシアのウソに乗っかって、民主党は更なる売

国を決定付けようとしている。 

 
多分、朝日あたりも「旧日本軍の遺棄化学兵器」という言葉を使って同調捏造広報をする
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のだろう。 

 
国民一人当たり５０万円に及ぶそうだ。  

2010/09/30 16:18Commented by 花うさぎ さん 

To 摂津の守さん こんにちは。  
 
>「旧日本軍の遺棄化学兵器」という中共とロシアのウソに乗っかって、民主党は更なる

売国を決定付けようとしている。 

 
 
これは本当ですか？。個人的には即全面停止を望んでいるので納得できません。 

 
>国民一人当たり５０万円に及ぶそうだ。 
 
があ～～～ん、その分、納税拒否運動を進めねば。 

 

2010/09/30 16:48Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
＜尖閣諸島問題＞ 反民主党／日本国民怒りの大行進 in 渋谷  
 
支那工作員の超法規的釈放を強行した無法政党民主党を許さないぞ！ 
支那中共へ日本の主権を売り渡す売国政党民主党の解体を！！ 

 
【日時】平成２２年１０月３日（日） 集合１０：００ デモ隊出発１１：００ 
【集合場所】神宮通り公園（東京都渋谷区神宮前６－２２－８） 
【アクセス】ＪＲ渋谷駅下車 宮益坂口・ハチ公改札口 徒歩約７分 

 
【デモコース（予定）】神宮通り公園 → 渋谷区役所 → 勤労福祉会館 → マルイシティ → 
渋谷駅前 → 宮益坂下 → 神宮通り公園 
【生中継】ニコニコ生放送にて１０：００より中継予定 中継先ＵＲＬ未定 
※ 緊急時はステイッカムに中継を変更します 

http://www.stickam.jp/profile/zaitokukai  
 
【現場責任者】八木康洋（在特会 副会長） 
【注意事項】 
・特攻服など現場にそぐわない服装でのご参加はご遠慮ください。 
・当日は撮影が入りますので、顔を写されたくない方はサングラスなどをご用意ください。 
・手書きのプラカード、日章旗持参、大歓迎。 
・現場責任者の指示に従い秩序ある行動をお願いします。 

 
【主催】在日特権を許さない市民の会 東京支部 
【問い合わせ先】在特会東京支部メールアドレス zaitokutokyo@gmail.com  

 

2010/09/30 16:51Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２  同胞を救え！緊急デモ行進 

 
シナに拉致された４人の日本人を奪還せよ 
＜尖閣諸島をシナの侵略から守り抜け！＞ 

 
日時：平成22年10月3日（日）15：00集合 15：10集会 15：30デモ出発 
場所：神宮通公園（渋谷駅から）東京都渋谷区神宮前6-22  
http://maps.nifty.com/cs/catalog/map_spot/catalog_070927814327_1.h
tm#mapTitle 
 
領海侵犯のシナ人船長が対シナ関係の悪化を考慮して、「超法規」でもって釈放された。

シナの恫喝を前に法治を蹂躙・破壊した日本政府と検察庁の売国を許せない。その一方

でシナは、シナ人船長逮捕の報復処置として我が国邦人４名を不当にも身柄を拘束し

て、彼らはその行方すら定かでない。 

 
シナに配慮と屈服した挙げ句の返答が、我が日本国民への逮捕・連行であった。これを
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恥辱と言わずして何と言えばいいか。日本人よ！立ち上がれ。大和魂とは国難を前に燃

焼・爆発する民族精神、保守が己の教養を飾るアクセサリーにしてはならない。シナよ！

拉致した日本人を直ちに返せ。領海侵犯した大罪を日本国民に謝罪と賠償をしろ！ 

 
主催：主権回復を目指す会 政経調査会 
※雨天決行 プラカードの持参歓迎 

連絡：西村修平（090-2756-8794） 槇 泰智（090-3135-4069）  

2010/09/30 17:09

Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんにちは、 

 
また書き込みしてしまいます。 

こんな文章をネットで見つけました。 

 
検察庁は中国人船長を処分保留にしているが、いずれ不起訴処分を決定する。検察庁

はそこで一件落着すると考えているのであろうが、それは甘い。そのときにこの不起訴処

分を不当として、検察審査会に審査を申し立てるのだ。《佐藤優の眼光紙背》（9.25） 
 
もし、佐藤優氏の見立て通り不起訴処分になったら、花うさぎさんからも、検察審査会に

審議を申立てるように呼びかけてもらえませんか。 
以前、小沢の件でこれをやったら、審査会から手紙が来て、わたしのような在外邦人の申

立ては受付けられない、という返事が返ってきて悔しい思いをしました。 

 
どうか、在日邦人のみなさま、よろしくお願いします。  

 

2010/09/30 17:21Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん  
 
>そのときにこの不起訴処分を不当として、検察審査会に審査を申し立てるのだ。《佐藤

優の眼光紙背》（9.25） 
 
この件ですが、既に申し立てて受理されたケースがニュースになっています。 

 
【尖閣衝突事件】検審に審査申し立て 福岡県内の男性 

http://sankei.jp.msn.com/affairs/trial/100927/trl1009271938002-n1.htm
 
沖縄県尖閣諸島周辺での中国漁船衝突事件で、公務執行妨害容疑で逮捕、送検された

中国人船長を那覇地検が処分保留で釈放したことについて、福岡県内の男性会社役員

（５２）と男性医師（６２）が２７日、検察審査会に審査開始を申し立てた。 

 
 会社役員は「犯罪構成要件を満たしていながら起訴しないことは、司法としての責務を

放棄したことになる」とし、医師も「釈放の理由で計画性がないことを挙げたが、船長は帰

国後に再び尖閣領域に漁に出ることを公言し、反省の色がまったくない」としている。 

 
 検察審査会は検察が起訴しなかった事件を審査するため、処分保留の現段階では申し

立てが却下される可能性もあるが、会社役員は「却下される可能性は分かっているが、

日本人の誇りを傷つけられ我慢できなかった」としている。 

 
>審査会から手紙が来て、わたしのような在外邦人の申立ては受付けられない、という返

事が返ってきて悔しい思いをしました。 

 
それは悔しかったでしょう。拡散の件、了解しました。 

 

 

2010/09/30 18:47Commented by 摂津の守 さん 

花うさぎさん、どこまで本当かはちょっと自信がありません。 
ちょっと頭に血が上りすぎたのかもしれませんが、下記のＨＰ記事をご参照ください。（細

野との関係は、想像が入ってしまいました。ゴメンナサイ） 

http://000hime.blog74.fc2.com/blog-entry-181.html 
 
何故、よりによって「遺棄化学兵器調査チーム」が拉致されたか。 
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世界中に「旧日本軍が化学兵器を中国に遺棄した」と再度デマを撒き散らせます。 

 
この問題は以前、元自民党議員の戸井田とおる氏が阻止して、日本に非が無いことはご

存知ですよね。  

2010/09/30 20:10

Commented by 花うさぎ さん 

To 摂津の守さん こんばんは。 
 
>この問題は以前、元自民党議員の戸井田とおる氏が阻止して、日本に非が

無いことはご存知ですよね。 

 
これについては水間＝戸井田コンビが良くやってくれましたね。当時の日本軍は命令取り

ちゃんと武器弾薬を支那と旧ソ連に引き渡して詳細な記録も怒っているのですから、日本

に責任は一切ありません。 

 
真の敵は売国利権の政治屋、つまり日本人ですよ。 

 

2010/10/01 03:11Commented by tropicasso さん 

「日本人が目覚めた」というのは相当部分当たっているでしょう。 
若い部下（男女共）今回の中国の横暴は心底怒ってますし、中国に敵対せよ等と日頃の

温厚さとはまるで違います（＾＾； 

 
「５００人に聞きました」を飛ばしたフジＴＶも腐ってますね。今こそ、内閣支持率をは発表

すべきですが、結果が悪すぎるのでしょう！ 

 
経済交流上、中国を余り追い込めないとかの論調は「ヤクザに脅されるのが怖いから」と

いうのと同義語ですね。株主総会で総会屋を徹底排除させている経済界トップの下品な

発言もありますね。普通に善悪が判断できないトップって何でしょうかね。 

 
不使用希土類や食料品等の中国依存率を下げるのは政府戦略と言うべきでものです

が、売国奴民主党には 早無理で「打倒菅内閣｝でしょう！ 

 
今回の騒動は間違いなく国土＝国益という日本人の琴線に触れています。 

 
問題は時期総選挙での保守勢力の受け皿をどれ程統一できるかが勝負どころですが、

エロ垣では急所を握られている様で全く期待できずなところが不安ですね～え。 

 
 
 
 
 
 
 

 

2010/10/01 07:23Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。  
 
>若い部下（男女共）今回の中国の横暴は心底怒ってますし、中国に敵対せよ等と日頃

の温厚さとはまるで違います（＾＾； 

 
それは嬉しいですね。実は家内も趣味の仲間と同じような話をしているそうです。 

 
>結果が悪すぎるのでしょう！ 
 
次のエントリー下段で産経ネットのアンケートを紹介しましたが、「民主党の対応を評価す

る」という人は14％だそうです。私はてっきり2-3％台だと思ってました(^^：。 
 
>普通に善悪が判断できないトップって何でしょうかね。 
 
「金のためなら国を売るつもりか！」と云ってやりたいですね。 

 
>売国奴民主党には 早無理で「打倒菅内閣｝でしょう！ 
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いまの内閣には「日本人としての矜持」が内容ですから「罵声を浴びせて」追い込むしか

ないようです。 

 
>今回の騒動は間違いなく国土＝国益という日本人の琴線に触れています。 
 
はい、その意味では支那中共に感謝です。 

 
>全く期待できずなところが不安ですね～え。 
 
かれは決して悪い人出はないのですが、やはり戦後教育の落とし子、「保守とはなんぞ

や？」が判っていないので失言がポロッと出てしまうのですね。 

 
小泉進次郎総裁で良いと思いますよ、創生日本がバックアップして徹底教育すれば(^
^)。  
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